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Conseil d’établissement : 17 octobre 2022, 18h45 
 
Présences  
Annik Montreuil 
Ariane Bernard-Piché 
Benoit Brière 
Caroline Royer 
Chantal Labelle 
Christelle Element 
Isabelle Rollin 

Johanne Di-Tomasso 
Magdalena Bober 
Marie-Claude Guillerm 
Mélanie Gagnon 
Rafaëlle Lalande-Devine 
Tarik Abouziane

 
Ordre du jour 
 
Préliminaires 
1.1 Présentation des membres, présences et quorum.  
1.2 Période d’intervention du public     
1.3 Adoption de l’ordre du jour      
Proposition : Benoit Brière et Annik Montreuil 

CE_2022-23-01 
1.4 Correspondance du CE       
n/a 
 
1.5 Adoption du procès-verbal du mois de juin 2021 
Modification :  

- 4.3 : Monsieur Brière souhaite un bon été à tous. 
 
Proposition : Annik Montreuil 
Appuyeur : Isabelle Rollin 

CE-2022-23-02 
1.6 Suivis au procès-verbal 
Wow pour le 50e  
La vidéo sur Facebook se fait partager et tous l'ont beaucoup appréciée. Il y a des legs visibles dans la cour et dans l’entrée. 
Le banc sera installé au même moment que la cour sera améliorée l’été 2023. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
2.1 Nomination à la présidence, vice-présidence, secrétaire, trésorier (fiches 1 
à 4) 
Présidence : (un parent) Benoit Brière est nommé à l’unanimité  
 
Vice-présidence :  
Tarik Abouziane propose Magdalena Bober. 
Magdalena Bober accepte. C’est accepté à l’unanimité. 
 
Secrétaire :  
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Caroline propose Rafaëlle Lalande-Devine. Rafaëlle Lalande-Devine accepte. C’est 
accepté à l’unanimité. 
 
Trésorier :  
Benoit propose Christelle Element. Christelle Element accepte. C’est accepté à l’unanimité. 
Caroline Royer aimerait apprendre et mieux connaître les tâches de Christelle 
Élément.  

CE-2022-23-03 
2.2 Budget du C.É. 2022-2023 
Budget de 700$.  
- Fonctionnement du C.É. 
- Frais de garde 
- Cartable 
- Déplacement pour des formations (Fédération des comités de parents du Québec) 

CE-2022-23-04 
 
2.3 Règles de régie interne 
https://drive.google.com/file/d/1t90EhqNcX9KuaC-m2IyVXPpp5Cr-
4jct/view?usp=sharing  
 Proposition d’ajout : ajouter la possibilité de tenir des rencontres virtuelles 
remplacées le directeur ou la directrice et le président ou la présidente par : ‘La direction et la présidence’ 
 
Proposition : Tarik Abouziane 
Appuyeur : Caroline Royer 

CE-2022-23-05 
 

2.4 Calendrier des rencontres 
 
17 octobre Présence 18h45 
14 novembre Présence 18h45 
12 décembre Présence 18h 
13 février Présente 18h45 
17 avril Présence 18h45 
15 mai Présence 18h45 
5 juin Présence 18h 
 
Les rencontres se tiendront à priori en personne. Advenant que les circonstances ne 
permettent pas de se rencontrer en personne, la rencontre aura lieu en mode 
virtuel.  
 
Proposition: Magdalena Bober 
Appuyeur : Ariane Bernard-Piché 

https://drive.google.com/file/d/1t90EhqNcX9KuaC-m2IyVXPpp5Cr-4jct/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1t90EhqNcX9KuaC-m2IyVXPpp5Cr-4jct/view?usp=sharing
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** Souper de Noël lors de la rencontre du 12 décembre**  

- Possiblement chez Olivia  
- Prise en charge par Christelle 
- Heure du souper : 18h 

- CE-2022-23-06 
 

 
2.5 Activités parascolaires (fiche 20) 
 L’invitation partira la semaine prochaine. Il y aura des activités parascolaires cette année. Le C.É. doit approuver que les locaux de l’école soient utilisés pour les 
activités parascolaires.  
 
Activités culturelles 

- club d’échec 
- éveil musical 

 
 
Activités sportives : le gymnase est utilisé par le service de garde. Pas possible de 
faire les deux. 
 Ce sont des activités payantes. S’il y a des parents qui ont de la difficulté à payer les frais, ils seront demandés de communiquer avec l’école. L’école a fait une demande 
de subvention. Si elle est obtenue, elle pourra être appliquée à la session de janvier. 
 
Résolution : Le C.É. accepte que les activités soient utilisées par les activités 
parascolaires.  
Proposition : Ariane Bernard-Piché 
Appuyeur : Caroline Royer 
 

CE-2022-23-07 
 
 
2.6 Sorties éducatives (fiche 16) 

- 22 novembre, théâtre 
- 17 janvier, salle odyssée 
- 27 janvier, Lac Beauchamp 
- 20 mars, théâtre 
- 2 mai, théâtre 

 Le C.É. doit se prononcer sur l’approbation des activités – voir annexe 1 : Tableau 
des sorties scolaires tel que présenté lors de la rencontre.  
 
Proposition : Marie-Claude Guillerm 
Appuyeur : Johanne Di-Tomasso 
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CE-2022-23-08 

 
2.7 Photos scolaires 2023-2024 (fiche 8) 
 Le CÉ doit approuver la date et la compagnie pour les photos de l’année prochaine 
(octobre 2023 et les élèves finissants en février/mars 2024). 
  
Compagnie : Photomania 
Date proposée : (octobre 2023 et les élèves finissants en février/mars 2024) 
Commentaires : 
Plusieurs photographes, très bien rodés, les photos sont retournées rapidement. 
Très efficace.  
 
Proposition : Mélanie Gagnon 
Appuyeur : Johanne Di-Tomasso 

CE-2022-23-09 
 
 
2.8 Financement 5e et 6e année (fiche 8) 
 
Isabelle : les 5 et 6e aimeraient vendre le maïs soufflé lors des dîners pizza. On 
aimerait aussi en vendre au courant de l’année. Par exemple, maïs soufflé caramel, 
maïs soufflé rose.  L’argent amassé sera utilisé pour les activités des 5e et 6e années. 

- Halloween 
- Fêtes 
- Saint-Valentin 
- Pâques 

 
Approbation de 4 événements de ventes de maïs soufflé et solliciter les dons 
volontaires pour la maison hantée.  
Proposition : Tarik Abouziane 
Appuyeur : Annik Montreuil 

CE-2022-23-10 
 
 
3. Points de discussion ou d’information 
 
3.1 Mise à jour du projet éducatif (Mission-Vision-Valeurs) (Fiche 5) 
PEVR : plan d’engagement vers la réussite 
 Cette année, le centre de service revoit le plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 
(fin novembre, début décembre, les parents seront sollicités). 
Enjeux, orientations, objectifs qui vont découler du PEVR 
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Projet éducatif dans les écoles. 
Contexte : une fois celui du centre de service, terminé l’école fera le sien.  
Suite au contexte, on choisira les objectifs.  
 Il y a 5 ans, c’était très nouveau. On va repartir du projet éducatif existant et on le 
mettra à jour. Pas obligé de tout changer.  
Contenu : 

- Mission : école québécoise 
- Vision : aire ouverte  
- Valeurs : petit changement aux dernières années : autonomie et engagement 

sont rendus ensemble. ROBE 
o Respect 
o Ouverture 
o Bienveillance 
o Engagement  Les parents sont les bienvenus à s’engager dans ce comité (rencontre lors des 

heures classes). On va tenir le C.É. au courant des développements du projet 
éducatif.  
 
Première date de tombée : PEVR – 1er juillet (fini et approuvé) 
Projet éducatif : décembre 2023 
 
Magdalena Bober est intéressée à participer. Chantal Labelle fera un suivi avec elle. 
Rencontre environ une fois par mois.  
 
3.2 Étapes du calendrier scolaire et Normes et modalités 

- Première communication – sur Mozaïk au plus tard 15 octobre  
- Premier bulletin (20%) – sur Mozaïk au plus tard le 20 novembre. Visite des 

parents est prévue la semaine du 14 novembre et en soirée le jeudi 17 
novembre. 

- Deuxième bulletin (20%) – sur Mozaïk au plus tard le 15 mars.  Rencontre ou 
appel est prévu pour ceux qui ont des difficultés  

- Troisième (60%) – sur Mozaïk au plus tard le 10 juillet 
 L’information sera envoyée aux parents cette semaine (semaine du 17 octobre).  
 
3.3 Activités d’Halloween 
Vendredi 28 octobre : Musée/école Côte-du-Mort – les plus vieux 

- les parents seront invités à venir aider à monter les décors – jeudi après-midi 
- à partir de 9h, les élèves seront invités à venir visiter, et les parents des 5-6 
- en après-midi, les parents de l’école et les aires 3-4 viendront visiter 
- et du maïs sera vendu toute la journée 

Lundi : 31 octobre :  
- concours de décoration de porte 
- ‘just dance’ après le dîner 
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- amis sont déguisés 
- pots de bonbons – deviner combien il y en a 
- film d’Halloween lors de la dernière période 
- bingo par aire  

Service de garde 
- 5 ateliers avec bonbons  
 
3.4 Dîner pizza 
Les dîners pizza recommencent. Les parents bénévoles ont été sollicités à nouveau pour l’automne.  En janvier, un nouveau courriel sera envoyé pour demander de l’aide pour les pizzas d’hiver.  
Même fournisseur que l’an dernier. Approuvé au C.É. l’an dernier.  
Les revenus vont dans le fonds à destination spéciale.  
 
Recommandation de Benoit Brière :  
Acheter des roulettes à pizza / ciseaux à pizza. 
 
4. Mots des représentants 
4.0 du représentant enseignant 
Les petits déjeuners ont recommencé. Les petits sont en forme. Ils sont contents.  
Participation : 150/160 enfants 
Les 5/6 mangent en classe. 
Les retardataires mangent en classe.  Les autobus mangent en arrivant. C’est serré. Les plus petits mangent plus 
lentement. Habituellement, lorsque l’enfant arrive à la cloche, on leur donne un sac 
et il mange en classe.  
 
4.1 du service de garde 
Merci à tous les bénévoles. 
Sortie à venir: marche dans le bois.  
Une éducatrice en congé maladie. On pense à elle. 
 
Bénévoles-élèves pour les petits-déjeuners : 4-5-6e année. 
On a besoin de plus de parents bénévoles pour les déjeuners.  L’ajout d’un grille-
pain est demandé afin de répondre à la demande. 
 
4.2 du représentant au Comité de parents du CSSPO 
1 comité de parent (4 octobre). Dans l’étape des élections. 
Les mêmes parents ont été reportés dans leur rôle respectif.  

- Règles internes 
- Comité EHDAA : aucun représentant de l’école Côte-du-Nord 

  la moitié des écoles n’en ont pas.  
- Élection au comité de parents du Qc : même président.  
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- Budget comité de parent : il y en a assez 
o Autre assemblée extraordinaire dans les prochains jours pour élection 

au CA 
 
4.3 du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO Il n’y a pas de représentant pour l’instant.  
 
4.4 de l’OPP Idée d’Ariane Bernard-Piché :  

- Donner l’horaire et les heures à l’avance aux parents potentiels afin d’encourager les parents à participer davantage.  Une première rencontre d’OPP se tiendra puis par la suite, on établira un calendrier 
général.  
 
4.5 de la direction L’année est bien entamée. On a de bonnes suppléantes excellentes. Nous sommes 
chanceux. 
On a trouvé quelques remplaçants. 
Des jeunes du CEGEP viendront faire des ateliers avec des élèves de l’école – 
technique de diététique. (mercredi 19 octobre).  
Certains viendront aussi aider lors des petits déjeuners.  
 Cour d’école 

- 50 000$ en subvention approuvés l’an dernier 
- 15 000$ de la conseillère municipale 
- 3,726$ GDPL 
- Fonds à destination spéciale 

 La nouvelle soumission pour cour d’école est désormais de 100k versus 50k l’an 
dernier. 
On va faire une nouvelle demande pour bonifier une nouvelle section de la cour. 
Pour y être admissible, il ne faut pas que les travaux aient été commencés. 

- Cela fera partie des discussions lors des prochaines rencontres du comité-
école.  

 
4.6 de la présidence 
n/a 
 Proposition pour levée l’assemblée : Tarik Abouziane 
Appuyeur : Magdalena Bober 

CE-2022-23-11 
 
Annexe 1 : 
Tableau des sorties scolaires – tel que présenté lors de la rencontre 


